

Opel trägt Retro

Opel hat eine neue Vintage-Bekleidungskollektion aufgelegt. Die Pullis und T-Shirts im Retro-Look haben einen lässigen Schnitt, und farblich dominieren Blau, Rot und Gelb. Dazu kommen gestickte Motive wie der Markenschriftzug und das Logo mit dem Blitz. Das T-Shirt kostet 34,90 Euro, den Herren-Sweater gibt es für 59,90 Euro. Für Frauen gibt es einen gelben Vintage-Pullover mit schwarz-weißen Streifen in V-Form und den Markenzeichen im Nackenbereich. Der Pulli hat eine verkürzte Passform und elastische Bündchen und ist für 49,90 Euro im Angebot. Sämtliche Artikel finden sich im Opel-Onlineshop. ([ampnet/jri](#))

Bilder zum Artikel



Pullover und T-Shirt aus der Vintage-Kollektion von Opel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Sweater aus der Vintage-Kollektion von Opel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Damen-Pullover aus der Vintage-Kollektion von Opel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel